Liberté par les Chamelles L'Esclop 69170 SAINT CLEMENT

Tél: 04 74 05 11 12 Fax: 04 74 05 16 77

http://libertechamelles.free.fr

Chers Amis,

Il est temps que je vienne par cette circulaire vous donner des nouvelles de nos 6 missions qui se sont déroulée de novembre 2005 à mars 2006.

Chaque groupe était constitué de 6 à 8 participants : 2 dentistes et un(e) assistant(e), 2 infirmières ou médecin, jardinier, ophtalmo et petites mains pour réaliser tout ce qui est indispensable au bon déroulement d'une mission : intendance, champoings, conseils d'hygiène, habillage des enfants, ...

Chacun de nous effectue un travail selon ses talents sans oublier que nous venons rencontrer, partager, travailler, servir et <u>non être servi</u> : gardons toujours cette optique.

Il ne me reste qu'à vous souhaiter très bonne lecture, prenez le temps de lire ces quelques pages et de les faire lire à vos amis et connaissances. Il est également important que vous nous aidiez à faire connaître notre Association.

RESULTATS DE NOS 6 MISSIONS:

ODONTOLOGIE:

Nous remercions nos dentistes venus en mission: Michel et Danielle CLUZEL, Robert GRUMBERGER, Serge BARNET, Emmanuel BEJARAN O, Alain NEAU, Gérard BOIGRIVENT, Collette DE FABREGUE, Geneviève GILLETTE MATTON, Gilbert VALENCOGNE, Elsa FARAHT, Louis FILLION et leurs assistants: Eveline DE LA GRAVIERE, Yvette MAZOYER, Nicole DELAHAYE, Annette BEURET, Jean-Claude DALLAPORTA, Myriam TIGNAL, Laurent NEAU, Nathalie SAGET et Maurice CORBET. Nous remercions également Gérard MOREAU pour tout le travail de prospection qu'il effectue en France pour rechercher des praticiens acceptant de partir en mission et du matériel pour améliorer sur place nos conditions de travail. Ces 6 missions totalisent:

Novembre 2005 = 380 patients, 235 soins et 255 extractions

Décembre 2005 = 410 patients, 390 soins et 390 extractions

Janvier 2006= 292 patients, 104 soins et 318 extractions

Février 2006= 403 patients, 425 soins et 213 extractions

Mars 2006= 258 patients, 472 soins et 353 extractions

Mars 2006= 266 patients, 79 soins et 334 extractions

Soit au total = 2009 patients, 1705 soins et 1863 extractions.

Le travail à réaliser est gigantesque quand nous voyons les « chicots » dans toutes ces bouches!

LES SOINS INFIRMIERS ET MEDICAUX :

Nous remercions le Docteur Olivier RAMOUSSE et les infirmières : Annette VALLEE, Edith FOUILLARD, Marie Noêlle DOUTEAU, Marjorie HERDT, Carole LECOEUR, Christine HEILMAN, Jocelyne PENVERN et Chantal LUCAS guidées par Lysiane PRADINES et Eveline DE LA GRAVIERE et leurs assistantes : Anne-Marie BAYERT et Nathalie SAGET. .

Au cours de ces 6 missions nous avons vu en :

Novembre 2005 = 481 patients,

Décembre 2005 = 212 patients,

Janvier 2006 = 476 patients,

Février 2006 = 290 patients,

Mars 2006 = 305 patients,

Mars 2006 = 485 patients.

Soit au total = 2249 patients

La pathologie masculine est dominée par les problèmes de dos et la pathologie féminine reste dominée par les « rhumatismes ». Quand aux enfants, se sont les problèmes O.R.L , diarrhées, conjonctivites, teignes, fièvres, parasitoses intestinales qui dominent. Nous avons vu plusieurs petits enfants en état de malnutrition et de déshydratation que nous avons envoyé chez Sœur COLETTE à Atar que nous aidons par l'apport de Renutril.

L'état de santé des populations visitées n'est pas alarmant mais nécessiterait un peu d'éducation sanitaire au niveau de l'hygiène corporelle, mains et yeux surtout.

La seule préoccupation lourde que nous avons rencontrée cette année se situe à voix de nombreux enfants et adultes sont atteints de bilharziose.

Pendant 6 semaines, Patricia GIRARDET est partie dans plusieurs villages soigner par acupuncture. En même temps, elle rappelait aux femmes les règles d'hygiène = « Je ne prétends pas que l'acupuncture puisse tout soigner, mais cela permet de soulager, soigner certaines douleurs sans trop de matériel, en allant vers les populations les plus éloignées ».

OPHTALMOLOGIE:

En janvier 2006, le Docteur Annick DE MARTINO à fait 449 consultations. Elle a distribué sur place 115 lunettes de presbytie et a pu assurer la réalisation de 104 lunettes correctrice en France grâce à Monsieur Thierry BERNIERE qui nous a donné une très grande quantité de verres et de montures.

Fin Mars 2006, notre équipe de chirurgiens-ophtalmo: Annie CARPENTIER, Nicole et Michel VIDAL est arrivée de France avec les 300 kgs de matériel nécessaire aux opérations. En 5 jours, nous avons pu réaliser, dans d'excellentes conditions, 70 opérations de cataractes et 5 opérations de glaucome.

Après une petite période d'adaptation, nous avons été bien accueillis à l'hôpital d'Atar et sommes prêts à renouveler ce type de mission.

Les vieilles personnes arrivaient, venues de loin, soutenues par leur famille, ponctuelle à ce rendez-vous que nous avions donné 3 mois auparavant. Elles nous impressionnaient, tant par le capital confiance qu'elles accordaient à notre équipe toute entière que par le bonheur qu'elles exprimaient à se sentir entourées, « prises en main » ; enfin elles existaient !

Cette activité ophtalmologique me parait assurée d'un certain succès si nous pouvons continuer à l'exercer avec la même qualité.

Nous remercions également le Docteur JAHAN BOULENGE pour les nombreux collyres qu'elle a pu nous procurer et nous donner.

JARDINS D'ENFANTS:

Huguette BONNEL a passé un mois et demi dans nos 5 jardins d'enfants.

« Equipe très dynamique et volontaire. Le directeur de l'école est venu leur dire qu'il voit une réelle différence entre les enfants qui ont fréquenté le jardin d'enfants et les autres. C'est très encourageant.

Dans ce jardin, jusqu'à maintenant nous ne faisons que prendre le relais pour la distribution de la marchandise lorsque le Croissant Rouge Italien n'assure plus le ravitaillement.

Ce jardin fonctionne globalement bien. Les nouveaux jeux que j'ai apporté ont impressionné le maire adjoint et un professeur du collège qui passaient par là, les exercices que je demandais et que les enfants réussissaient ne sont abordés qu'en 6^{eme} en Mauritanie. Ici aussi l'école est venue dire que la différence se vovait à l'entrée à l'école fondamentale entre les enfants qui avaient fréquenté le jardin d'enfants et les autres.

Equipe pleine de bonne volonté.

travail réalisé très décevant : nous avons décidé de fermer le jardin. »

Nous remercions Huguette pour l'excellent travail réalisé.

FOURS SOLAIRES:

Depuis l'année dernière Maurice CORBET procède à diverses tentatives de fabrication et d'essais d'un four solaire simple, peu coûteux, pouvant être fabriqué à Atar et dérivé du four Ulog qui, lui, a fait ses preuves pour la cuisine, mais le four « Corbet » serait plus particulièrement adapté à la cuisson du pain. Nous espérons que ce four sera opérationnel courant de l'année prochaine.

Changer des habitudes ancestrales est œuvre de longue haleine. Cependant il est urgent pour les Broussards de se mettre à cette cuisson à énergie renouvelable. Leur manque de bois est dramatique. S'ils peuvent à la rigueur faire cuisine et thé sur le gaz (bien que coûteux) il leur est impossible de faire cuire du pain! Cela est si vrai que certains villageois n'en consomment plus et que nous-mêmes devons consommer du pain séché prévu à cet effet et amené d'Atar.

Nous pouvons faire confiance à Maurice CORBET en collaboration avec Mme GOUBIER pour la réalisation de ce four efficace et adapté. Donc affaire à suivre.

COMPTE RENDU AGRICOLE établi par Monsieur CHARDON:

« Pour l'année, qui va d'octobre à avril, trois équipes jardinières ont circulé sur notre zône d'activité en Adrar : 6 au 20 novembre 2005 Louis CHARDON dans le t. du 4 au 18 décembre 2005 Michel BAUDRAND et Marie-Andrée FRANCONNET sur la ligne Ac et du 5 au

20 février 2006 Louis CHARDON et IBRAHIM N'DAO à nouveau dans le

En tout 25 oasis ont été visitées soit plus de 120 jardins-coopératifs ou jardins privés. Nous avons ramené des échantillons d'eaux et de sols pour analyses et une moisson d'informations pour une action plus adaptée.

En novembre, j'ai découvert dans l'oasis de l un jeune enseignant Peul, bilingue et passionné de jardinage. Une aubaine, j'ai pu le débaucher et nous avons fait de concert le reste de la mission. Sa traduction simultanée a été précieuse. Ensemble nous avons parcouru cette région au sud, sud-ouest de l n direction d'A région qui s'allonge sur 80 kms entre un énorme cordon dunaire à l'est et un massif gréseux

à l'ouest. Un chapelet d'oasis abrite des centaines de jardins potagers. Pas moins de 52 sont coopératifs, regroupant plus de 600 familles, plus tous les jardins privés. Il y a un travail énorme à faire auprès de cette population très demandeur. Avec 1 nous buvions du petit lait! J'étais à la fois émerveillé par leur curiosité et effrayé par la tâche à accomplir. écoutait avec attention les conseils que je prodiguais pour les transmettre ensuite. Il était en formation accélérée. Avant de me quitter il m'a fait part de son désir de revoir régulièrement tous ces jardiniers, de suivre leur travail, de les encourager pour ensuite m'informer. Je lui ai laissé une grosse documentation, lui ai fait la promesse de revenir en octobre prochain é

faire du compost dans les coopératives selon la méthode enseignée tout au long de nos visites. Ce compost sera stocké dans l'attente de ma venue. Tout jardin qui aura fait son compost se verra attribué un lot de semences potagères (lot proportionné au tas de compost).

Je lui ai proposé, et il a accepté, de partir à nos frais sur la mission suivante du 4 au 18 décembre en compagnie de Michel BAUDRAND qui poursuivrait sa formation.

Enseignement dispensé par Michel Baudrand, Marie-Andrée et moi-même dans tous ces jardins :

<u>Préambule</u>: Favoriser les jardins familiaux au détriment de jardins qui produisent surtout pour vendre. Il est logique que les jardiniers ou les coopératives de femmes cherchent à vendre une partie de leur récolte pour faire un revenu, mais la culture doit être en priorité pour l'autoconsommation.

Enseignement:

- A) Fabrication du <u>compost</u> à partir de déchets végétaux, de fumier de chèvres ou ânes et de cendres (distribution de feuilles en arabe avec dessins à l'appui)
- B) Mise en place des <u>pépinières</u> fertilisées au départ avec du fumier, plus tard avec du compost (distribution de documents en arabe)
- C) Semis en ligne des pépinières, travail soigné, semis clair.
- **D)** Couverture des pépinières par des <u>voiles de germination</u>. Exposé sur les avantages multiples de ces voiles de protection.
- E) <u>Assolement</u> ou rotation des cultures sur chaque parcelle. Exemple type : tête de sole luzerne 3 ans ; suivie de tomates ou plantes à feuilles (choux, salades ...) ; puis plantes à racines ou tubercules (carottes, navets, betteraves rouges ...) ; enfin plantes à graines (haricots, fèves ...)
- F) Conseils pour économiser l'eau d'arrosage
- a) utilisation de tuyaux dits de pompiers pour acheminer l'eau depuis le bassin du puits jusqu'aux carrés de culture. Les rigoles à ciel ouvert sont cause de grosses pertes par infiltration et évaporation. (Nous apporterons des tuyaux par le prochain conteneur).
- b) Réduire l'apport d'eau aux palmiers. Dans l'oasis de Loudaye 3 expérimentations sur 3 ans ont prouvé qu'avec 30% d'eau en moins la récolte de datte est identique. 30% de 150 litres = 45 litres au profit des légumes = 4 à 5 m2!
- c) Apport de compost au bêchage. L'humus est l'éponge de la terre qui, gorgée d'eau, la rend petit à petit aux plantes ;
- d) Utilisation des voiles de culture qui limite énormément l'évaporation
- e) Binages fréquents dans les cultures en lignes. 1 binage = 2 arrosages!
- G) <u>Préservation des sols</u> par une couverture maximum des sols qui les protège de l'agressivité du soleil, du vent, du sable. La grande chaleur et les U.V stérilisent les sols déjà fragiles par leur composition physique.

<u>Lutte contre la cochenille du palmier dattier</u>. Michel Baudrand a eu l'idée d'engager expérimentalement une lutte biologique contre ce fléau grâce à la coccinelle. J'ai eu connaissance d'une petite oasis où cet insecte fourmille et où, justement, il y a peu de cochenille. Un équilibre hôte-parasite s'est sans doute installé.

D'autre part, nous connaissons une minuscule oasis isolée dans un massif dunaire dont les palmiers sont parasités par la cochenille. En octobre prochain, nous ferons capturer des centaines de coccinelles dans la première oasis pour les lâcher dans la seconde. A suivre.

<u>Dernière nouvelle</u>: Nous avons trouvé un jardinier amateur qui viendra renforcer notre « faible » équipe de 3. Je l'ai rencontré en Normandie par l'entremise de Mme Poulingue. Il m'a fait la meilleure impression : bon sens, détermination. Nous lui souhaitons la bienvenue. Il est de plus le mari de notre précieuse infirmière Annette Vallée! Lui c'est Patrice.

<u>Toute, toute dernière</u>: Peut-être aurons nous une très bonne surprise l'année prochaine! Je ne vous en dis pas plus.

Réflexions agricoles :

- « Pas de liberté sans pain »
- Pour 1 g de matière sèche il faut 247 g d'eau. C'est cher payé en Mauritanie.
- Nous sommes 6 milliards ½ sur terre, 1 milliard souffre perpétuellement de la faim et 2 milliards de malnutrition! A nos bêches et râteaux!
- Les Nations Unies signalent qu'à ce jour les 2/3 de la surface agricole mondiale sont dégradés; serions-nous des divorcés de la terre? Et pourtant « Humus » et « Humain » viennent de la même racine « Homo », Homme! »

COUTURE:

Yvette MAZOYER a développé l'atelier de couture (coopérative de 15 femmes auxquelles nous avons fourni machine à coudre, tissu et autres petits matériels). Elle a multiplié les patrons et nous avons ainsi pu acheter à cette couturière 267 robes femmes et enfants et 19 pantalons que nous avons donné aux familles nécessiteuses en brousse au cours de nos missions.

HABILLEMENT:

Marie-Andrée FRANCONNET, Nathalie SAGET, Geneviève CHEREAU, Maryline CHAUVIN et Eveline DE LA GRAVIERE ont distribué une très grande quantité de vêtements que nous avions amenés en octobre 2004 avec notre premier conteneur. Aujourd'hui, il reste environ une dizaine de cartons de vêtements que nous pourrons donner lors de notre première mission d'automne.

Mylène LETEUR, la maman de Mireille, Madame Marie-José POULINGUE, Mesdames MONTET, BRAC DE LA PERRIERE et les Dames de l'Hospice de BESSENAY ont tricoté une quantité impressionnante de brassières et pulls, d'autres femmes ont confectionné des couvertures en laine pour les bébés et d'autres ont réalisé de magnifiques poupées en laine très appréciées des petites filles. Merci à toutes ces femmes qui ont travaillé avec leur cœur.

Nous remercions EMMAÜS Pont-Audemer (27) qui nous a donné tout au long de l'année des vêtements et qui a financé le coût de ces bagages supplémentaires et nous remercions également POINT AFRIQUE pour son aide très précieuse.

CIRCUIT:

L'une de nos missions s'est déroulée avec ZAIDAN. Nous avons été dans des campements très rarement visités où nous étions passés avec les chameaux il y a plusieurs années. Ces nomades nous attendaient et avaient une très grande confiance en nous. Ils vivent de leurs troupeaux et d'un menu artisanat de tapis. C'est une population plutôt gaie dont la vie est rythmée par les troupeaux, c'est à dire les pâturages, les puits et les pluies.

Avec ZAIDAN, j'ai retrouvé l'ambiance de nos missions chamelières : soins dentaires dispensés sous un arbre ou au bord de la route ...
Nous avons pu voir des chamelles avec leurs chamelons. Il semble que le cheptel se reconstitue. Nous avons vu des animaux en bonne santé.

COMMENT VIT-ON AU COURS DE CES MISSIONS ?

Au rythme solaire! Tous les matins spectacle du soleil levant et tous les soirs, le couchant encore plus beau. Les nuits sont le moment de grâce et beauté, un silence impressionnant et bienfaisant ... La lune nous a gratifiés de sa lumière.

Quelques témoignages de nos participants :

- « Ysselmou : quelle belle rencontre, quelle belle âme, il y a des étincelles dans ce regard avide de savoir, mais non avare de partager ses connaissance ».
- « Quels moments magiques, partagés aussi : les levers de soleil, aux aurores : champs de tous les possibles, promesse d'une journée neuve, les couchers de soleil où tout s'apaise, où nous goûtons la plénitude du repos de nos corps meurtris par une journée de labeur, la voûte étoilée que nous observons nous fait appréhender l'infini et peut-être pour certains nous faire prendre conscience de notre finitude, fascination du feu de camp qui nous unit, nos regards tournés vers cette flamme sans cesse renouvelée : elle chauffe nos corps et nourrit nos esprits. Pour finir, j'aimerais dire mon bonheur d'avoir connu ce peuple Mauritanien, courbé par la misère et en même temps tellement digne et accueillant, j'espère pouvoir continuer encore à apporter humblement un peu de réconfort grâce à cette merveilleuse Association. Quelque chose de moi est définitivement là-bas en Mauritanie ou plutôt la Mauritanie à définitivement une place en mon cœur. »
- « Dans certains villages, éloignés des villes, la misère était grande, voir poignante ».
- « Travailler avec ardeur et nous sommes contents d'avoir pu apporter notre « petite goutte d'eau », si minuscule soit-elle ; je vous remercie de m'avoir donné la possibilité d'être une petite main ».

La feuille se remplit déjà, et je voudrais vous faire part d'autre chose. Nous avons le **PROJET** de préparer un deuxième conteneur pour la Mauritanie. Il sera acheminé par bateau depuis Rouen à destination de Nouakchott. Nous avons de grands besoins en matériels pour continuer nos actions dans les différents domaines. Vous trouverez la liste en page n° 7: <u>l'ensemble doit être donné très propre ou en bon état de marche</u>: ceux qui le reçoive n'ont pas les moyens de réparer. Merci.

Que chacun fasse selon ses possibilités et expédie par colis postal <u>pour le 15 Aout 2006</u> au plus tard chez Annick POULINGUE « Le Clos Saint Antoine » à EPAIGNES (27260) Tél : 02 32 42 44 59 entre 13h et 14h.

Le conditionnement en cartons, caisses bois ou métal est conseillé, ces emballages nous sont précieux.

A ceux d'entre vous qu'un tel envoi gênerait, sachez qu'il vous est possible de nous aider, en envoyant un chèque qui nous permettra d'acheter une partie du matériel que nous n'aurons pas. J'ose faire appel à votre générosité pour continuer ensemble cette œuvre de l'Association. Nous touchons vraiment les plus pauvres, les plus démunis. Restons unis, la main dans la main.

Transmettons l'Espérance, l'Amour: TOUT UN CHEMIN.

Mettons nous en route avant qu'il ne soit trop tard.

Je vous souhaite à tous plein d'énergies nouvelles, un cœur empli de la joie de vivre, ouvert sur le monde, tout simplement, et sur celui qui souffre en particulier.

Un grand MERCI pour ce que vous avez fait au cours de l'année et merci pour ce que vous allez faire maintenant.

Annick POULINGUE

PETITES ANNONCES :

- Notre réunion annuelle des Responsables de chacune de nos disciplines principale aura lieu le 1^{er} juillet 2006 Ru et notre Assemblée Générale le 2 Juillet 2006 au même endroit.
- Actuellement nous distribuons tous les jours une bouillie nutritive à 220 enfants. Nous avons le projet de créer 2 nouveaux jardins en octobre 2006 dans des villages très pauvres rassemblant une grande quantité de familles noires. Je fais appel à vous. Voir la feuille de dons jointe. Un reçu vous sera délivré.
- ZENABOU: Accompagnée d'une infirmière, j'ai visité par 3 fois la petite Zénabou, enfant de 12 ans atteinte d'une tumeur osseuse. Guillaume et Perrine P..... lui avaient envoyé livres et flûte à bec qui nous ont permis en janvier de la faire rire, allongée sur son grabat, déjà amputée d'une jambe. En mars très amaigrie, elle survivait, sans souffrance apparente au milieu de sa famille et de ses chèvres. En ce 23 Avril, quand j'écris ces lignes, j'apprends qu'elle vient de mourir!
- Dans ma commune, la Directrice de l'école primaire, aidée de Michèle OUEVAL, a établi une communication écrite avec les enfants de l'école fondamentale Jérôme FRECHON, menuisier, a fabriqué des cubes en bois, peints par les enfants de l'école, qui ont été envoyés accompagnés de schémas d'assemblages pédagogiques créés de toute pièce par Michèle QUEVAL. Merci à elles!

Chers Amis du Désert,

A la lecture du rapport ci-dessus, vous constatez que nous n'avons pas perdu notre temps, que chaque mission a mis tout son cœur à l'ouvrage, que notre efficacité monte en puissance. Ceci est dû en grande partie à une organisation plus stricte mise en place par Annick Poulingue, nous lui devons beaucoup, et à des groupes mieux rôdés et enrichis d'expérience, enfin à un matériel mieux adapté.

Nous pourrions être tentés d'entreprendre plus, en multipliant les missions, en augmentant le nombre des participants ; gardons nous en bien !

Particulièrement en Afrique, l'évolution des mentalités, des habitudes et des méthodes de travail est extrêmement lente. Que ce soit dans le domaine de l'hygiène, de l'agriculture, de l'économie domestique ... il faudra des années durant, inlassablement, enseigner les mêmes choses simples, avec les mêmes mots, répéter les mêmes démonstrations auprès des mêmes gens et dans les mêmes villages. Ceci dans l'attente patiente de « la tâche d'huile... » qui viendra.

Il est capital que les interlocuteurs de part et d'autre soient toujours les mêmes pour que se tisse un climat de confiance et d'écoute, que se créent des liens d'amitié, d'amour j'allais dire ; ceci en toute humilité de notre part, de cette humilité qui nous a appris qu'un homme n'a le droit de regarder un autre homme de haut que pour l'aider à se lever ! « Pour être droit il faut être infiniment penché ».

L'amitié et l'amour permettent de communiquer sans rien dire ; c'est l'Espéranto des cœurs.

Le but est défini. Le bon sens nous dictera les moyens à employer :

- Travailler géographiquement dans la même région, sillonnée par 2, 3 ou 4 itinéraires établis,
- Chaque mission constituée, si possible, des mêmes missionnaires, adoptant, si possible, le même itinéraire et chacun d'eux ayant la même spécialité,
- Former, autant que faire se peut, des interlocuteurs locaux qui seront nos relais, nos permanents observateurs et nos prosélytes ; tout comme It t.

En juillet prochain lors de l'A.G j'espère que nous débattrons sérieusement de ce prochain avenir. Nous sommes arrivés à un stade de maturité où nous avons besoin de spécialistes <u>assidus</u> en connaissances <u>et</u>

communications, et non plus seulement de bonnes volontés de passage que j'appelle les « touristes améliorés ».

Nous serons rapidement amenés à tous nous former ou nous reformer en fonction de notre rôle et du terrain sur lequel nous travaillons, y compris nos Petites Mains. Tous solides nous devons être ; car une chaine n'est pas plus forte que son plus faible maillon.

Nous demanderons des engagements personnels.

Nous établirons des règles strictes, inviolables, de déontologie.

Vaste programme aurait dit le Général!

Nous ferons cela ensemble, entre gens de bonne volonté. Ce sera passionnant, constructif. Ne trouvez-vous pas ?

Pour résumer et conclure ces propos je ne peux que vous dire ce que j'écrivais à Ibrahim ci-dessus cité : « N'hésitez pas à répéter inlassablement les mêmes évidences et vous verrez ça finira par entrer. Il est plus laborieux d'écrire sur le granit que sur le sable mais le résultat est bien plus durable. Faites des expériences comparatives chaque fois que cela est possible, car si à vos paroles vous ajoutez des actes, alors vos paroles deviendront irrésistibles. Parlez souvent par image, agissez sans vous lasser dans la même direction, obstinément, patiemment et vous gagnerez.

Vous connaissez cette petite allégorie arable : « Qui a créé l'immense désert ? Moi dit le Vent. Et aussitôt il reprit son ouvrage ».

Nous soufflerons donc inlassablement dans la même direction et nous ferons, non pas le désert mais créerons les « Verts Jardins d'Allah » dont parle le Coran!

Nous avons besoin de vous.

Votre Ami en sandales

Louis CHARDON Président

P.S. Si j'ai employé 12 fois le mot « même » c'est à dessein pour enfoncer le clou, le même coup de marteau sur le même clou et le temps fait le reste (comme le vent du désert).

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

Le 2 juillet 2006 à 10 heures, à

1. a aura lieu

l'Assemblée Générale Ordinaire de l'Association « LIBERTE PAR LES CHAMELLES ». Ordre du jour : Compte rendu moral et financier de l'exercice 2005-2206 et questions

diverses.

Par ce courrier, vous recevez le compte rendu-moral de l'exercice. Nous tenons à votre disposition le compte-rendu financier.

On comprendra que vous ne puissiez venir à cette Assemblée . Veuillez donc nous retourner le pou voir ci-joint que vous pourrez établir au nom de l'une des personnes présentes : Monsieur Louis CHARDON, Lysiane PRADINES, Annick POULINGUE, Eveline DE LA GRAVIERE.

P	O	U	V	O	IR

Je soussigné (nom)				
Ö				
	(prénom)			
	(domicile)			
Donne pouvoir à M				

De me représenter à l'Assemblée Générale Ordinaire de l'Association « LIBERTE PAR LES CHAMELLES » qui aura lieu le 2 juillet 2006 à l

Date et signature précédée de la mention manuscrite « Bon pour pouvoir »

LISTE DU MATERIEL POUR LE CONTENEUR POUR LA MAURITANIE

A déposer chez Annick POULINGUE à EPAIGNES (27260) Tél: 02 32 42 44 59

Au plus tard le 15 AOUT 2006

L'ensemble doit être donné très propre ou en bon état de marche : ceux qui le reçoivent n'ont pas les moyens de réparer. Merci.

- quelques vélos
- 2 mobylettes ou petites motos pour déplacement des infirmiers,
- 1 groupe électrogène neuf de 1,5 KW minimum pour alimenter notre matériel dentaire,
- 2 jeux de <u>clefs FACOM</u> (à pipe, à plat) de 10, 12, 14, 17, 19, 20 et des tournevis
- Machines à coudre manuelles en très bon état de marche,
- Fils, aiguilles, ciseaux, élastiques et gros grains,
- Coupons de tissus (en coton ou coton mélangé avec synthétique) pour confection de robes enfants et femmes par nos ateliers de couture,
- Couvertures, duvets, draps,
- Serviettes de toilette,
- Fauteuils roulants,
- Nappes,
- Malles en fer,
- Pelotes de laine
- Crochets à aiguilles en fer n° 4
- Brouettes avec roues gonflables
- Grands bocaux en verre de 1 ½ litres pour stériliser les légumes,
- Caoutchoucs neufs pour ces bocaux,
- Boites de Renutril ou autres compléments alimentaires pour des enfants (dates d'expiration entre février et décembre 2007 ou au delà)
- Tout une série de petites bouteilles vides pouvant nous servir sur place à distribuer de l'huile de massage (moins de 0,25 l)
- Grandes cocottes minutes,
- Tuyaux de pompier pour l'irrigation des jardins potagers,
- Pelles, râteaux,
- Machines à écrire manuelles,
- Savon de Marseille en morceaux et Champoings,
- Vêtements pour adultes et enfants (exclus vêtements blancs et 100 % synthétique): (anoraks, pulls, polaires, pantalons de jogging pour les enfants, robes, tee-shirts, sweets, chemises, bonnets et cagoules pour les enfants, chaussettes enfants et adultes). L'ensemble des ces vêtements doit-être donné très propre et en bon état. Les chaussures sont inutiles.
- Outils pour les menuisiers et les maçons,
- Brosses à cheveux, peignes, chouchous,
- Poupées, gros legos,
- Pour les écoles : cahiers, crayons à papier, stylos, gommes, craies,
- Jeux de Scrable,
- Dictionnaire Français
- 1 appareil soudure autonome et 1 perceuse autonome qui peuvent fonctionner sans électricité

